

## 11 月 13 日：VN 指数は乱高下した後、下落 (VN-Index -0.15%)

- VN 指数は先週末の好調な米国株上昇の流れを受け、上昇して取引を開始した。
- 前場は一時的にマイナスに転じる場面が見られたものの、基準線での攻防を何度か繰り返した後、かろうじてプラスで引けた。
- 後場は売り方による圧力が優勢となる展開が続いた。大引け 30 分前からは強い買戻しの動きが見られたが、基準線にはわずかに届かず、最終的には前日比で下落となった。
- HPG が指数上昇のけん引役となったが、反対に VCB や VHM は足を引っ張った。
- 建設・資材や、小売セクターは 1% を超える上昇となり相場を支えた一方、旅行・レジャー、不動産、情報通信セクターなどは下落した。
- 188 銘柄が上昇、321 銘柄が下落、95 銘柄は変わらずと、統一された方向感には乏しい値動きとなった。
- 流動性は大幅に低下 (-22.8%) し、売買代金は 16.0 兆ドンとなった。

## VN30 指数は相場の足を引っ張った (VN30 -0.21%)

- 大型株で構成される VN30 指数は 11 銘柄が上昇、17 銘柄が下落、2 銘柄が横ばいだった。
- HPG (+2.64%) や SSI (+2.11%) が中心となって同指数を支えた。
- 一方、SSB (-3.36%) や VHM (-2.25%) の下落が目立った。

## セクター・個別株の動き

- 政府は 11 日、鉱物採掘権と鉱物のオークション管理・実施強化に関する通知 (1087/CD-TTg) を発行。一般的な建設資材として使用される鉱物が法律に従い管理されることによる取引透明性の向上が期待され、関連銘柄である HPG (+2.64%) は堅調に推移した。

- NKG (+4.88%) は、非常に厳格な製品基準が求められるオーストラリアとヨーロッパ市場に向けて、マグネシウム合金メッキ鋼板の輸出を成功させたことが報じられた。このことが投資家たちに好感され上昇。
- 外国人投資家は5営業日連続の売り越しとなり、3,671億ドンが売り越された。SSI に買いが集中していた一方で、FUESSVFL や VCB は多く売られた。

---

### ディスクレイマー

このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd (JSI) から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。